



令和7年度 学校評価アンケート ご協力ありがとうございました！

12月末の学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。
子どもたちと保護者のみなさんの回答結果表は、別紙でご案内しますのでご覧ください。
こちらでは、自由記述に書いていただいたご意見を紹介いたします。

自由記述のご意見より

人前で話が苦手みたいで、大丈夫でしょうか？

授業や学活の中で、話す機会を設けています。朝の会や帰りの会で日直のスピーチをしている学年もあります。メモがあれば発表できるようすであれば、ノートやプリントを見ながら意見を述べるなどの発表方法もあります。周りの子どもたちも、共感しながら人の話を聞く姿勢も育っています。あわてず、じっくり進めてまいりますので、発表できたときにしっかりほめてあげてください。

いつも楽しんで行っているのであります。今後もよろしくお願ひします。行事はこども園とかぶらないようにすり合わせをしていただけるとありがたいです。

お子さんが楽しく登校しているとのこと、うれしいお言葉をいただき、ありがとうございます。

行事予定についてですが、保護者の皆様にお越しいただく必要がある行事の計画については、飯南中学校やひまわりこども園など、きょうだい間でできるだけ重ならないようにしているのですが、他の行事や講師さんのご都合、出張関係などにより、ずれ込んで残念ながら重なってしまうこともあります。なるべくそうならないように努力していきたいと思います。

文化祭、皆とても上手に発表できていました。子供達の成長がみれました。 文化祭では子ども達が一生懸命練習してきた発表をしているのにも関わらず見に来ていた未就学児が数人で走り回ったり遊んでいたのがとても騒がしかった。遊びに来ているのではないのだからもう少し考えてほしいと思いました。

文化祭のご感想、そして観覧へのご配慮、本当にありがとうございます。子どもたち、みんな頑張りましたので褒めていただきてうれしいです。発表の観覧の仕方につきましては、保護者の皆様のご協力をいただいています。未就学児のお子さんにつきましては、預けられない事情なども考慮しながら、小学生の発表を静かに見ていただけるように協力を呼び掛けていきたいと思います。

質問2の選択で配られたプリントは・よく進められている・進められているですが、変換間違いになっています。プリントを見て進められているの所で回答させてもらいました。

ご指摘ありがとうございます。確認作業は何度もしているのですがご迷惑をおかけしてすいませんでした。皆様このようにご配慮いただいて回答していただいたようで感謝いたしております。これからも何かお気づきの点がございましたら、遠慮なく教えてください。

先日のマラソン大会、5,6年生スタート直後、前から車がきました。スタート直後で子供たちはスピードも出ており、団子状態でした。見通しのいい場所ではなかったので、前の方を走っていた子たちは気付いてなかったと思います。あれは、危ないと思いました。車に待ってもらうか、スタートを送らせるか出来たのではないでしょか

ご意見ありがとうございました。この件につきましては職員の反省でも同じような意見が出ました。昨年度より少し距離を縮め、死角がないように変更はしたのですが、スタート時の視線が子どもに行ってしまったため、逆方向から侵入してきた車に気づくのが遅れてしまいました。ご心配をおかけして申し訳ありませんでした。マラソン大会に関しては、教育指導要領では、無理のない速さで走り、競走するものではなくなっていること、校区内を走るには今回のように安全面での課題が多いことなどから、実施の方法も含めて改めて考える必要がありそうです。

文化祭で全校合宿の時、6年生を舞台に上げて欲しかった

ご希望に添えず、申し訳ありませんでした。全校児童で歌うとき、学年順に前から並べますと、1・2年生の後ろが3・4年生、舞台上が5・6年となります。すると5・6年は大変見やすくなるのですが、3・4年生は5・6年と比べて背が低いため、1・2年生で隠れてしまう子が多くなります。学校としましては、できるだけ多くの子どもたちの顔が見えるように考え、真ん中に5・6年生を配置することでより全体の表情がみえるようにした次第です。ご理解いただけたと幸いです。

子ども達のことをいつも気にかけて下さっていて、感謝しています。

温かいお言葉、こちらこそありがとうございます。柿野小学校は小規模だからこそ、職員全体で全校児童を見守っていくことができると思います。小規模校の良さを生かして、これからも頑張ります。またお子さんの様子で気づかれたことや心配事、頑張ったことなどありましたら、お気軽に学校へお知らせください。

毎日楽しく登校できており、ありがとうございます！

とてもうれしい言葉をありがとうございます。子どもたちが毎日楽しく登校できる…学校がまず目指すことです。学級や学校全体で安心して学び、遊ぶことができる環境づくりをハード面・ソフト面両方からこれからも目指していきたいと思います。

いつも、色々とお世話をおかげてしまい、申し訳ありません。真摯な対応をして下さるので、とても感謝しています。

感謝のお言葉をいただき、職員一同恐縮しております。学校としましては、家庭や地域とともに、柿野小の子どもたちを育てていきたいと思っていますので、これからも子どもたちの応援団としてともに手を携えて教育活動に邁進していくと嬉しく思います。家庭・学校・地域がそれぞれの役割を意識しながら協力していくよう、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

みなさま、貴重なご意見、ありがとうございました。



※お知らせ※ 松阪市立柿野小学校のホームページを公開しています。
HPアドレスです。<https://kakino.iinan-matsusaka.com/>
「松阪市立柿野小学校」で検索してください。
左のQRコードを読み取っていただくと直接HPに飛びます。

